

Tres nuevos cubanos para equipo mexicano Olmecas de Tabasco



La Habana, 29Ene (RHC) Tres peloteros cubanos se incluyeron en la nómina del equipo mexicano Olmecas de Tabasco para esta temporada.

Los nuevos Olmecas serán el lanzador zurdo Yoanni Yera, el talentoso segunda base César Prieto y el jardinero Raico Santos (primo del también jardinero Roel Santos, quien ya formaba parte de la institución Azteca).

Este trío de peloteros cubanos, formó parte del equipo Cocodrilos de Matanzas recientemente coronado como campeón de 59 Serie Nacional de Béisbol (en el caso de Yera como natural de la provincia y sus dos compañeros como refuerzos).

El veinteañero Prieto, finalizó con 352 de average, 96 indiscutibles (13 dobles, 5 triples y 4Hr), la labor de Raico también fue destacada en la SNB, al promediar 344, resultado de 107 imparables, 23 dobles, 5Hr y 48 carreras impulsadas.

Por su parte Yera es miembro indiscutible de nuestra selección nacional y es uno de los mejores exponentes de la llamada 'mano equivocada' dentro de los lanzadores del país.



Radio Habana Cuba